

LOS NOMBRAMIENTOS EN EL PODER JUDICIAL

La Fundación ¿Hay Derecho? y la Plataforma Cívica por la Independencia del Poder Judicial (PIPJ) organizan nuevamente un acto conjunto, esta vez sobre los nombramientos en el Poder Judicial de nuestro país.

Participarán:

- *Agustín Azparren*, Magistrado en excedencia y ex-vocal del CGPJ
- *Elisa de la Nuez*, Abogada del Estado y Secretaria General de la Fundación ¿Hay Derecho?
- *Antonio García Noriega*, Doctor en Derecho Constitucional por la UNED

¿Cuándo? Martes 3 de noviembre de 2015 a las 19.30

¿Dónde? Club 567 (c/Jorge Juan 15, <M> Serrano | [Mapa](#))

Presenta: *Jesús Villegas*, Magistrado del Juzgado de Instrucción nº3 de Guadalajara y Secretario General de la PIPJ

Rogamos confirmen su asistencia a